

# PlantaDoce.

Entorno

## La OMS advierte sobre el uso de la IA en atención sanitaria

El ente mundial de salud advierte que plataformas como ChatGPT o Bard de Google son fuentes de riesgo para los pacientes a la hora de informarse sobre dudas sanitarias.

PlantaDoce  
17 may 2023 - 10:28



Descrédito tecnológico. La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha advertido sobre el uso de la Inteligencia Artificial (IA) en atención sanitaria. La OMS hace un llamamiento para usar este tipo de tecnología con cautela, **ya que hay una gran probabilidad de que los pacientes no obtengan las respuestas adecuadas**.

La propia OMS aplaude la aparición de la IA a través de plataformas de ChatGPT o Bard de Google, pero destaca que se debe hacer un empleo apropiado en temas de salud y que sirvan de apoyo a los médicos, pacientes, investigadores y científicos. Un mal uso de la IA puede llevar a que los propios profesionales sanitarios, puedan causar daño a sus pacientes si se utilizan de forma directa en vez de una atención convencional.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-oms-advierte-sobre-el-uso-de-la-ia-en-atencion-sanitaria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

Este tipo de casos haría que este tipo de tecnologías no se empleen en temas sanitarios. **Mayormente, las respuestas que da la IA pueden ser informaciones engañosas o inexactas que pondrán en riesgo la salud.**

## **Bayer, Roche y Pfizer son algunas de las empresas que están haciendo uso de la Inteligencia Artificial para encontrar nuevos fármacos**

Los modelos de lenguaje de este tipo de tecnología se usan para generar información altamente convincente que posteriormente se puede distribuir de forma masiva y generando una desinformación entre los usuarios. La OMS insta a los Gobiernos a “asegurar la seguridad de los pacientes y su protección a medida que las empresas incrementen sus esfuerzos para comercializar más modelos de lenguaje basados en inteligencia artificial”.

Bayer es una de las farmacéuticas que está empleando la IA para la búsqueda de nuevos fármacos, casos similares de Pfizer y Roche. Su capacidad de analítica de datos permite predecir el comportamiento de moléculas y el posible efecto que tendrían distintos compuestos químicos, **una valiosa función que permite ahorrar tiempo y dinero, así como riesgos.**

De otro lado, han surgido empresas para entablar conversaciones con robot médicos mediante chats. Grupta, es una de estas empresas innovadoras, que se le puede consultar sobre un dolor de cabeza y te recetará un paracetamol, remedios caseros o ir a tú médico de cabecera. Obviamente que, en temas de salud más complejos, recomienda que asistamos a nuestra clínica u hospital más cercano. La OMS permite que la población pueda hacer uso de la IA siempre y cuando este supervisado bajo un médico.